



POLITIQUE

CE QUE LE PRÉSIDENT ATTEND DU GOUVERNEMENT

Le porte-parole de la présidence de la République, Ike Nguoni Aila Oyouomi, a énuméré hier, lors d'une conférence de presse, les actions prioritaires que le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba souhaite voir le gouvernement de Julien Nkoghe Bekale mettre en œuvre.

Page 2



Photo : Wilfried Ndong

ECONOMIE

VOIRIES, CHANTIER AU RALENTI

Lancés à grand son de trompe en octobre dernier par le Premier ministre de l'époque, Emmanuel Issoze Ngondet, le chantier de réhabilitation des voiries de Libreville avance littéralement à un rythme de tortue, selon le constat fait hier par le ministre Arnaud-Calixte Engandji Alandji.

Page 4

FAIT DIVERS

FAUCHÉ À L'ENTRÉE DE BIKÉLÉ



Photo : DR

Un homme de 45 ans, François Ngonga, est mort

mercredi après-midi à l'HIAOBO, peu après avoir été fauché par un véhicule alors qu'il tentait de traverser la chaussée, à l'entrée de Bikélé, au PK 15. Le conducteur à l'origine du drame s'est constitué prisonnier.

Page 11

SOCIÉTÉ

EDUCATION : DES MINISTRES RETENUS EN OTAGES !



Photo : DR

Moment déplaisant hier pour le ministre d'Etat à l'Education nationale Michel Menga M'Essone et sa déléguée Gisèle Akoghet. Au comble de l'exaspération, des enseignants grévistes ont fait irruption dans la salle de réunions, les empêchant pendant plusieurs heures d'en sortir.

Page 2

SOCIÉTÉ

FEMMES : LA BATAILLE DE L'AUTONOMIE



Photo : SNN/L'Union

Ce jeudi est célébrée, comme tous les 8 mars, la Journée internationale de la femme. Occasion pour les autorités d'inviter l'élément féminin à une remise en cause en vue d'atteindre le 5e objectif du développement durable : "l'égalité des sexes et l'autonomisation de toutes les femmes et filles".

Pages 6 & 7

POLITIQUE

Actes du Dialogue : où est passé le comité de suivi ?

Page 2

FAIT DIVERS

Les sinistrés de Woubele

Page 11

SPORTS

Oyem : le stade d'Engong va accueillir des matches

Page 12

n° 12964 - Vendredi 8 Mars 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Dans les forêts de l'Ogooué-Ivindo et du Haut-Ogooué IL TUAIT DES ÉLÉPHANTS À COUPS DE KALACHNIKOV !



Photo : Vianney Madzou

Bernard Ekombibadi, 56 ans, vient d'être écroué à la prison centrale de Makokou pour chasse et abattage d'une espèce intégralement protégée. Ce quinquagénaire faisait usage d'une kalachnikov, fusil d'assaut bien connu, pour tuer des éléphants dont il commercialisait ensuite les défenses. Au reste l'enquête menée conjointement par le B2, la DGR et les parcs nationaux aurait permis de mettre au jour un véritable réseau de trafic d'armes de guerre et d'ivoire entre le district de Makébé-Bakwaka, au Gabon, et les villages frontaliers du Congo voisin.

Page 10

Pour moi quoi...

J'ai beaucoup rigolé, mercredi dernier, en prenant connaissance, dans mon Premier grand Quotidien, des déclarations faites par le DG de l'Environnement sur la pollution par des galettes d'hydrocarbures.

Je comprends parfaitement le pôvre qui n'a pas les moyens de sa politique. Tout ce qu'il disait était conjugué au conditionnel. D'abord, il a fallu que la presse évoque cette mini catastrophe écologique pour le faire bouger de son fauteuil directorial. Puis, à bien l'entendre, il nous donne plutôt l'impression de ne rien savoir de ce qu'il en est de l'origine. Ensuite, il s'emmêle proprement les pinceaux en évoquant le sujet. Enfin, après avoir reconnu que tout est rentré dans l'ordre, il informe que pour l'heure, la marine nationale poursuit ses investigations. Anyambiè de quoi parle-t-on exactement ?

Vous vous imaginez, presque un mois après les premières découvertes sur nos plages de résidus d'hydrocarbures, un responsable ose avouer qu'on n'a toujours pas identifié avec exactitude le pollueur. Qu'est-ce que ce charabia ? Écoutez, on n'est pas dans les mapanes, mais bien dans un pays organisé et dirigé. On nous parle d'investigations en mer, mais enfin, le pollueur va-t-il vous attendre pour vous ouvrir grandement les bras pour vous accueillir et avouer ainsi sa faute ? Dites donc, on est où là ? On parle aussi de marins. Mais, que je sache, un marin est un homme de la mer. Or tout le monde sait que les vôtres sont plutôt des terrestres. Bon arrêtons par-là le massacre...

En tout cas, DG pour une première sortie, ce fut un flop retentissant quoi...

... Makaya